



防犯委員会 11月啓発活動

防犯委員会では、「子どもの犯罪被害防止」のため、町交番所員とともに、下校時の児童にあいさつ声かけ運動を実施しました。また、明治・駒寄小学校児童に子どもの連れ去り事件防止の標語が書かれたチラシとティッシュを配布し、子どもたちの防犯意識向上を図りました。



社会福祉協議会へチャリティ金を寄付

11月10日㊦、第26回群馬県ゴルフ連盟渋川支部チャリティコンペが伊香保国際カンツリークラブで開催され、146人が参加しました。このチャリティコンペにより集まった10万円が町社会福祉協議会へ寄付されました。高齢者などに対する社会福祉に役立てられます。



駒寄小学校 持久走大会

11月19日㊦、町民グラウンドとその周辺で開催されました。大会に向けて、体育の授業や休み時間、放課後に練習してきました。当日はたくさんの方の応援を受けて、一生懸命に走りました。



第1回 道の駅よしか温泉交流祭

11月8日㊦、初めて開催されました。当日はあいにくの雨模様でしたが、第4保育園児の発表や各自治体の屋台囃子、八木節音頭などが行われ、観客を魅了しました。昼時には模擬店が大好評。行列も見られ、各メニューに舌鼓を打ちました。また、祭りに合わせて再発見ウォークが行われ、参加賞として振る舞われた商工会女性部のおつきりこみは、とても喜ばれていました。



第19回 「郷土かるた」大会

11月14日㊤、文化センターで開催されました。約40人の小学生・中学生が参加し、交流を深めました。平成9年に子育連役員や事務局員が中心となり作り上げた郷土かるた。読まれている身近な風景や場所を散策し、吉岡町の良さを体感してみたいかがでしょうか。



- 【優勝】特攻隊
(瀧川光城、飯田誠、割田羽)
- 【準優勝】モカ
(小池美依菜、小柏美結、根岸愛理紗)
- 【第3位】レインボーチーム
(乗附保乃香、柳沢凜、小野妃奈子)

▶ 明治小学校 原澤遼太郎(6年)



火災防火ポスター・書道展 入選作品紹介



▲駒寄小学校 井上登久彦(5年)



▲吉岡中学校 都丸愛朱香(3年)



▲明治小学校 宮崎 綾花(6年)



▲駒寄小学校 梅山 萌(6年)

ALTケイティの徒然日記

Caity's View

theme "Happy New Year!"
Celebrating at home and abroad!"

テーマ: 母国と外国でお祝い!

あけましておめでとうございます! わたしは毎年アメリカと日本のたくさんの祝日を祝います。いくつかは日本の特別行事、そしていくつかはアメリカでも祝う行事、そのほかにアメリカのみの行事を日本で ALT たちと祝います。

アメリカで大きな行事、例えばハロウィーンやクリスマスは日本でも人気があります。しかしアメリカ人にとって元来大切な行事「感謝祭」は日本では祝いません。感謝祭は11月の4番目の木曜日です。その日に家族などに感謝の気持ちをもって特別な祝宴をするのです。日本ではハロウィーンが終わったとたんにクリスマスの飾りが出て感謝祭を飛ばすのでいつも驚いています。でも祭日や行事をさまざまな方法で祝うのが楽しく、アメリカの友達とオリジナル感謝祭をします。

そして年が明けるとアメリカで新年の決意をして、日本では初詣をします。国によって違うので面白いです!

